



„Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe,
diese drei; aber die Liebe ist die grösste unter
ihnen.“

Aus dem Hohelied der Liebe (1. Korinther 13.1ff)

Mit unendlichem Schmerz müssen wir uns verabschieden von dir, meinem allerliebsten Schatz,
von unserem grossartigen Mueti, von unserem Grosi und Urgrosi und unserer Tante.

Alice Martha Keller-Wipf

19.12.1928 – 11.12.2021

In den ersten Stunden des 11. Dezembers 2021 durftest du einschlafen.

Du hast uns so viel gegeben und wir werden dir dafür ewig dankbar sein.

Dass du ein schönes und langes Leben haben durftest, tröstet uns.

Dass du nicht lange leiden musstest vor dem Antritt deiner ganz eigenen Reise,
gönnen wir dir von Herzen.

Dass der Himmel dich in Licht und Wärme empfängt, das glauben wir ganz fest.
Dort werden wir uns wiedersehen.

In grosser Dankbarkeit

Georges Keller-Wipf

Marcel Keller mit Simone, Sebastian, Seraina und Sarah (mit ihren Familien)

Margrit Schmucki-Keller mit Anja und Marco (und ihre Familien)

Doris Keller und Tino Barbisotti mit Mara

Michele Tyler mit Familie

Die Familie Cretton und die Familien Keller und Wegmann

Die Abdankung findet statt am 11.12.2022 in der reformierten Kirche Wollerau in Wilen um 14.00 Uhr